

Begründung der Dringlichkeit

Aufgrund der erheblichen Mängel am Glasdach des Berufskollegs Kartäuserwall ist die Sanierung durch die Gebäudewirtschaft dringend erforderlich. Nach Abschluss der Kostenermittlung für die ebenfalls vorgesehenen Umbauten und Modernisierung sind die Planungen soweit vorangegangen, dass die Sanierungs- und Baumaßnahmen zügig ausgeschrieben werden können. Die Abrissarbeiten haben in den Osterferien begonnen.

Um dies zu ermöglichen, ist eine zeitnahe Beschlussfassung erforderlich.

Die für die Beschlussvorlage erforderlichen Abstimmungen konnten erst in den letzten Tagen abgeschlossen werden, daher war es nicht möglich, die Vorlage früher einzubringen.